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Le président Alaba Fall fait ici le point des transferts de ses
joueurs : Didier Ibrahim Ndong et Malick Evouna. Tout en
évoquant également la situation du démarrage de la
phase retour du championnat national de D1 et D2, 

l’union.Président Alaba Fall, vous êtes le tu-
teur du joueur Didier Ibrahim Ndong dont le
comportement vis-à-vis des Panthères du
Gabon vient de défrayer négativement la chro-
nique. Votre appréciation ?
• Bosco Alaba Fall : J'avoue que j'étais touché.Mais il faut relever qu'il n'y a rien de surprenant.Cet enfant doit béné!icier des circonstances atté‐nuantes. Pour ceux qui ne le connaissent pas trèsbien, c'est un garçon qui, dépourvu d'un encadre‐ment approprié, a connu une enfance très dif!icile.Il en garde encore des séquelles. Il faut le com‐prendre dans cet esprit. Pour l'aider, l'isoler oul'écarter des Panthères n'est pas une bonne solu‐tion. Sans plaider en sa faveur, il me revient de res‐sortir certaines dif!icultés mentales inhérentes àl'aspect social de cet enfant que je n'ai pas encorerencontré depuis‐là a!in de lui prodiguer desconseils. Il en a vraiment besoin. Ibrahim Ndongdoit comprendre qu'il est devenu non seulementun homme public, mais il doit défendre aussi la ré‐putation de son club formateur. Nous demandonsd'ailleurs à l'ensemble des encadreurs de l'équipenationale de ne pas baisser les bras. Cet enfant abesoin d'un encadrement psychologique. Avecl'aide de tout le monde, il sera possible qu'il nepuisse plus commettre de tels manquements.Lorsque votre équipe nationale, et selon les règlesFifa, vous appelle, vous devez répondre. Même sivous avez des ennuis physiques, c'est à l'encadre‐ment technique de le constater et d'accéder, natu‐rellement, à votre demande. On ne refuse pas àl'appel de l'équipe nationale. C'est inadmissible.Mais c'est un jeune que nous devons, tous, enca‐drer.
Quels sont, par ailleurs, vos rapports avec ses
différents clubs : CS Sfaxien (Tunisie) et Lo-
rient (France) ?•Je viens de vous dire que l'attitude de Didier nem'étonne pas. Cela est lié aussi à toutes les situa‐tions auxquelles nous sommes confrontées en cequi concerne son transfert. Le CS Sfaxien de Tuni‐sie avec qui nous avions des approches sur lesconditions du transfert de Didier n'a jamais res‐pecté nos accords. Au moment où je vous parle, ceclub, après le transfert de Didier à Lorient, n'a ja‐mais donné de l'argent à l'AO CMS. Même pas l'in‐demnité de formation ou du transfert puisqueDidier était encore sous contrat avec nous. Mêmes'il évoluait sous le statut amateur, les règles Fifasont claires : un joueur d'un club amateur qui vadans une équipe professionnelle verra son clubformateur se faire indemniser...
Cette situation vous plait-elle?•Pas du tout ! Depuis 2012, nous avons saisi la Fifapar le biais de la Fédération gabonaise de football(Fégafoot). Au regard des lenteurs et des pro‐blèmes administratifs sur la communication dudossier, nous étions obligés de faire recours à l'as‐sistance d'un cabinet d'avocat français. Après lerèglement des frais de procédure et d'honoraires,

le dossier est, en ce moment, à la Fifa. Et après lenouveau transfert du joueur, nous avions saisi Lo‐rient qui, en ayant compris la pertinence de noséléments, a accédé à la requête de notre avocat.Chapeau au professionnalisme des clubs euro‐péens, notamment français, qui respectent les rè‐gles universelles en matière de transfert desjoueurs. Contrairement au club tunisien qui, touten ayant du mépris des petits clubs comme lenôtre, fait !i de la réglementation Fifa. Tout enayant espoir sur l'aboutissement de ce dossier,l'AO CMS n'a jamais reçu jusqu'à ce jour de l'ar‐gent du transfert de Didier Ibrahim Ndong...
Qu'en est-il de Malick
Evouna ?•Quasiment la mêmechose. Mais juste unepetite nuance, parceque la situation vécueavec le CS Sfaxien nousa amené à réajusternotre ré!lexion sur letransfert de Malick.Certes nous avonsconnu quand même despetits soucis liés au faitque les représentantsdu WAC de Casablancaont af!iché une mau‐vaise foi dans uneconfusion sans légiti‐mité dans leur position.Pour eux, Malick n'étaitpas notre joueur du faitque le joueur leur auraitbrandit le contrat qui leliait à CF Mounana(CFM), en oubliant qu'ilavait été prêté à CFM etqu'il était encore souscontrat jusqu'en 2014.Probablement sur labase de ces informa‐tions, les responsablesdu WAC saisiront la Fifapour demander à la Fé‐gafoot de délivrer pro‐visoirement le certi!icatde transfert. C'est à l'ap‐

pui de ce document que la Fégafoot, tombant desnues comme nous, nous a saisi. Nous avons doncapporté des éléments qui ont permis à la Fifa dedébouter le WAC qui lui avait fourni auparavantdes informations erronées. Cela a amené les deuxclubs (AO CMS et WAC) à élaborer en 2013 uneconvention de transfert. Malheureusement le WACn'a jamais respecté ses engagements. Ceci nous aamené à saisir la Fifa par l'entremise de notre avo‐cat. En ce moment le litige est au niveau de la Fifaqui devra rendre les deux décisions pour nouspermettre de rentrer dans nos droits qui sontjustes et légitimes. Tout ce qui se dit donc autourde ces deux transferts n'est que de la mauvaise foi,la médisance et la diversion. L'AO CMS n'a encorerien reçu de ses deux joueurs.
En votre qualité de président de l'association
des clubs de D1 et D2, avez-vous une idée
réelle du début de la phase retour du National-
Foot ?•J'avais décidé de ne plus m'exprimer à ce sujet.C'est vraiment triste de remarquer que les mêmescauses produisent les mêmes effets. C'est un sujetqui a été longuement évoqué. Les clubs ont remplileurs engagements en débutant le championnatsans !inancement de la nouvelle saison, et qu'auterme de la phase aller la Ligue nationale de foot‐ball professionnel (Linafp), par le biais de l'Etat,devait en revanche apporter même partiellementsa contribution !inancière pour nous permettred'amorcer la phase retour. On sait à quel niveause trouvent les blocages... Jusqu'à ce jour, malheu‐reusement, nous n'avons pas encore obtenu gainde cause. C'est une situation non seulement dif!i‐cile, mais aussi embarrassante. 

Bosco Alaba Fall :
“ La situation du National-Foot est embarrassante ” �

Football/Entretien avec le président de l'association du Centre Mbérie sportif (AO CMS)

Entretien réalisé par MM
Libreville/Gabon

Bosco Alaba Fall : "l'AO CMS n'a encore rien reçu
des transferts de ses deux joueurs".
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Football• Assemblée générale élective du bu‐reau des supporters du FC 105,mardi à 16h00. Au complexe sportifIdriss Ngari.• Importante réunion de travail
entre le président de la Fédérationgabonaise de football (Fégafoot), lesmembres de la CCA et ceux de lacommission d'arbitrage de la Liguenationale de football professionnel(Linafp). Lundi à 16h00 au siège fé‐déral sis à Owendo.

Bon à savoir


